Chers chanteurs

Je trouve ça incroyable que vous puissiez chanter à partir du 8 novembre. J'espère que ça vous plaît car moi aussi, je fais de la musique parce que ça me donne de la joie.

Ludivine CM2

Je suis chanteuse presque autant que vous qui êtes chanteurs. Je suis contente que vous recommenciez les répétitions le 8 novembre. Quelle joie pour vous. Amrine CM2

Le 8 novembre vous allez reprendre le chant. Le chant nous sert à vivre. Le chant, c'est une super passion.



Hamza CM1

Vous et moi, on aime la musique. J'espère que le chant vous rend heureux. Quelle chance que le 8 novembre vous repreniez le chant.

Hicham CM1

Je suis heureux que vous ayez la passion de chanter tout comme moi. Le chant permet de redonner un sourire merveilleux. J'ai hâte que vous repreniez le chant le 8 novembre.

Emma CM2

Pourquoi vous avez choisi de chanter? Je suppose que chanter, ça vous donne de la joie. Moi aussi j'adore chanter. Je suis contente que le 8 novembre vous repreniez le chant.

Aïcha CM2

Je suis contente que vous puissiez chanter. C'est vraiment quelque chose qui fait chaud au cœur. Moi aussi je suis chanteuse. Chanter, c'est vraiment une belle passion.

Vous aimez le chant comme moi je l'aime. La musique apporte de la joie. Dans ma classe nous faisons 3h45 de chant par semaine. Le chant est une passion. Cette passion, je l'ai et vous aussi!

Clémence CM1

On ne se connaît pas mais pourtant nous avons un point commun: nous chantons. Je suis heureux que vous aimiez bien le chant comme moi.



Omar CM2

De suis très très contente pour vous car vous allez reprendre le chant le 8 novembre. Le chant est une super passion. Moi aussi **j'adore** chanter!

Mathilde CM1

Comme vous j'aime chanter et j'espère que votre première répétition va bien se passer. Le chant, ça amuse et ça nous aide à vivre.

Adrien CM1

Le chant, c'est le sourire et le partage. Moi aussi je chante et ça me fait plaisir. J'espère que le chant vous plaît autant qu'à moi. Et bonne chance pour tous vos cours de musique.

Mahé CM2

La vie doit être plus belle quand vous reprenez le chant. Moi aussi je fais du chant. Vous avez de la chance d'être accompagnés par des bénévoles qui sont là pour vous aider à chanter.

Gabriel CM1

C'est génial que vous chantiez. Moi aussi je chante avec ma classe. Ca nous apporte le sourire. Le 8 novembre vous allez reprendre le chant. Nous, nous avons déjà repris depuis septembre.

Raphaël CM2

Vous comme moi, on aime le chant. C'est cool que vous repreniez les répétitions le 8 novembre. Je pense que le chant vous donne de la joie. Vous avez beaucoup de chance d'avoir des bénévoles pour vous accompagner.

Léon CM2

C'est incroyable que vous puissiez chanter le 8 novembre. C'est une belle passion le chant. Moi j'aime chanter depuis que je suis petite. Avec tous mes encouragements.

Kloé CM1

Bonjour. Je voulais vous dire que c'est vraiment génial que vous repreniez le chant le 8 novembre. Vous avez beaucoup de chance de chanter tout comme moi. C'est vraiment génial de chanter! Ça va beaucoup vous aider. Nermine CM2 J'aime le chant et je suis content que le 8 novembre vous repreniez vos séances de musique. Moi je chante le lundi, le jeudi et le vendredi à l'école. J'espère que nous aurons l'occasion de chanter ensemble.

Louis-Marie CM2

Le chant, c'est l'amour et le sourire. C'est la vie de chanter! On se fait des amis. Vous vous occupez d'handicapés. Moi, je trouve cela formidable.

Jihad CM1

et chers bénévoles,

Bonjour. J'aime ce que vous faites pour les résidents. Je trouve cela formidable. Moi j'aime le chant comme vous et comme eux. Le 8 novembre vous allez reprendre ensemble le chant et je trouve ça **chouette**.





Le chant, ça donne envie de

vous que vous chantiez

sourire. Je suis heureuse pour

comme moi. C'est bien ce que

vous faites avec les résidents.

Kassy CM2

Je pense que ce que vous faites, c'est très bien. Vous accompagnez des handicapés pour chanter. Et je suppose que vous aimez chanter comme eux et comme moi. Je suis dans une classe où je fais beaucoup de chant. J'admire ce que vous faites pour ces résidents.

Victoire CM2

Je suis contente que vous aidiez les handicapés à chanter. Vous devez être contents de les voir chanter avec vous et que ça les rende

Inès CM2

Je suis contente que vous passiez du temps à faire du chant avec des résidents. Moi aussi je fais du chant à l'école. Je suis heureuse que vous repreniez les répétitions le 8 novembre.



Joyce CM2

Je suis heureuse que vous puissiez aider des personnes en situation de handicap. Moi aussi j'adore chanter, comme vous et les résidents.



Chloé CM1

J'apprécie vraiment l'idée de faire faire du chant aux résidents car moi aussi j'en fais. Je suis sûre qu'ils doivent être très heureux de faire du chant. Si ça leur apporte du **bonheur**, moi aussi ça m'en apporte. Je vous remercie énormément pour tout ce que ce que vous faites pour eux.

Assia CM2

Je vous écris parce que nous avons la même passion. Le 8 novembre vous allez reprendre les répétitions. Je voulais vous dire merci d'aider les résidents.

Jules CM1

Journées Thérésiennes, Catéchisme et Culture Religieuse.

joyeux.

Classe CMA CHAM - année 2022/2023

Correspondance avec des résidents et des bénévoles du Foyer Thérèse Vohl à Laval.

Projet finalisé le 21 octobre 2022.